

九条北小学校 校長室だより

NO.31 令和5年11月20日



早いもので、11月も後半に入ってきました。11月は、別名「霜月（しもつき）」とも言います。秋から冬へ向かう季節という意味があるそうです。その名の通り、急に寒さを感じるようになりました。

★ 全校オリエンテーリング～たてわり班で協力して！★

11月2日（木）、長居植物園へ行き、たてわり班で全校オリエンテーリングをしました。長居植物園は、広い敷地に大きな池やたくさんの花や木がありました。オリエンテーリングのポイントでは、班で協力して先生から出題された課題に取り組みました。



★「思いやり月間」

～「あたたかくなることは・行動」をあふれさせよう！★

* 児童朝会では、次のような話をしました。

11月は「思いやり月間」です。3年生は、昨日11月19日（日）の九条北フェスティバルでの発表、とてもがんばっていました。見ていただいた皆さんから、たくさんの拍手をもらいました。3年生のみなさん、すばらしかったです。



さて、11月は「思いやり月間」ということで、各学級で「相手にしてもらってうれしかったこと」や「相手に言われてうれしかったこと」をメッセージカードに記入してもらいました。みんなの書いたメッセージカードが、1階に掲示されています。

そこに書かれていることを見て、とてもうれしく思っています。しかし、最近、逆の心配な出来事も聞くことがあります。取り組みの時だけでなく、これからも、

「お友だちを元気にすることば」

「あたたかくなることば」

「うれしくなることば」

そして、「行動」が統いてほしいです。

そして、いつでも「ありがとう」がいっぱい
な九条北小学校にしてください。

